

Anfrage 3

Gremium	Termin	Status
Hauptausschuss	01.03.2021	öffentlich

Anfrage der CDU-Stadtratsfraktion; Sachstand zur Genehmigung des Haushaltsplans

Vorlage Nr.: 20213040



CDU-Stadtratsfraktion
Benckiserstraße 26
67059 Ludwigshafen

Frau Oberbürgermeisterin
Jutta Steinruck
Rathausplatz 20
67059 Ludwigshafen

Ludwigshafen, 22.02.2021

Anfrage der CDU-Stadtratsfraktion zur Hauptausschusssitzung am 01. März 2021

Sehr geehrte Frau Steinruck,

zur nächsten Hauptausschusssitzung am 01. März 2021 stellt die CDU-Stadtratsfraktion folgende Anfrage:

Die Stadtverwaltung wird gebeten, einen Sachstand zur Genehmigung des Haushaltsplans zu geben. Insbesondere bitten wir hierbei um Information, zu welchen Ergebnissen die Gespräche mit der ADD bezüglich der im Stadtrat beschlossenen Erhöhungen im freiwilligen Bereich gekommen sind.

1. Bis wann ist mit der generellen Genehmigung des Haushaltsplans zu rechnen?
2. Wie beurteilt die ADD die geforderten Erhöhungen im freiwilligen Bereich (Sport, Kultur, Soziales)?

3. Die Prämisse war, dass die Deckung außerhalb des Kulturetats erfolgen muss. Wie sieht das die ADD?
4. Gibt es von Seiten der ADD Auflagen, um dies umsetzen zu können?
5. Ab wann können die generellen Auszahlungen erfolgen bzw. die erhöhten Ansätze im freiwilligen Bereich (Sport, Kultureinrichtungen und Kulturschaffende, etc.) ausgezahlt werden?

Begründung:

Seit Jahren ist der Kulturbereich finanziell schlecht ausgestattet. In allen Bereichen, die nicht als Pflichtbereiche gelten, ist man sehr dankbar um Zuschüsse. Allerdings muss um diese freiwilligen Leistungen seit Jahren gekämpft werden. Durch die Corona-Pandemie wurden die schlechte Finanzausstattung und die prekäre Situation in vielen Bereichen deutlich verschärft.

Fraktionsübergreifend haben wir eine Erhöhung der Zuschüsse gefordert. Da es sich um freiwillige Leistungen handelt, war die Stadtkämmerei aufgefordert, sich bei der ADD mit Nachdruck dafür einzusetzen, dass die Erhöhung der freiwilligen Zuschüsse genehmigt werden, ohne dass die Deckung aus dem Bereich selbst kommen muss.

Mit freundlichen Grüßen



Marion Schneid
Stellvertretende Fraktionsvorsitzende